

Peter Gerdts wird mit 226. Schuss König

Silke Goesmann zur Mitregentin erwählt

ALLAGEN. (sub) Obwohl jeder der letzten fünf Schützen dem Aar den Garaus hätte machen können: Den Triumph trug schließlich Peter Gerdts davon. Mit dem 226. Schuss holte er die Reste des hölzernen Vogels aus dem Kugelfang — und konnte sein Glück kaum fassen.

Für den 28-jährigen Heizungs- und Lüftungsbauer war sofort klar, wer seine Königin wird: Silke Goesmann, 22-jährige Bankkauffrau, nahm mit dem kurzen Kommentar „Du bist ja verrückt“ dennoch freudestrahlend ihren Peter in die Arme. Das junge Paar musste viele Hände schütteln, ehe Ex-König Hans-Jürgen Severin seinem Nach-

folger die Königskette umlegte. Ebenso gratulierte Oberst Dieter Beckschäfer, der bekanntgab: „Die Väter haben beide unter der Stange mitgezittert. Die teilen sich jetzt den Spaß und ihr könnt feiern“. Anschließend brachte der Spielmannszug Allagen dem Königspaar ein Ständchen und ließ besonders Peter Gerdts, der als Flötist im Verein aktiv ist, hochleben.

Dem glücklichen Ende war ein heißer Kampf unter der Vogelstange vorausgegangen. 22 Anwärter stiegen in den Schießwettbewerb ein. Nach den Ehenschüssen von König Severin, Präses Pastor Ernst Müller, Oberst Beckschäfer und Ehrenoberst Gregor Schulte fielen nach und nach die Insignien: Thomas Roderfeld holte das Zepter (21. Schuss), der Apfel ging an



Bei strahlendem Sonnenschein absolvierten gestern Nachmittag die neuen Majestäten der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, Silke Goesmann und Peter Gerdts ihren ersten großen Auftritt in der Öffentlichkeit. Foto: usch

Uwe Feldmann (68.) und Heinrich Münstermann sicherte sich die Krone (92.). Nachdem Stefan Schuhmacher mit den 129. Treffer dem Vogel einen Flügel gestutzt und in eine gefährliche

Schräglage gebracht hatte, lichteten sich die Reihen der Schützen. Den anderen Flügel raubte ihm Manfred Katzmarzik (158.), und dann verblieb nur eine Handvoll Männer im Ringen um den Sieg. „Er zuckt

schon, das könnte was werden“, machten Beobachter die Schützen heiß. Und Schießmeister Lothar Lange gab wichtige Tipps: „Zielt rechts unterhalb der Schraube“.

Ob er die Ratschläge beherr-

zigte, wusste der glückliche Schützen am Ende wohl nicht mehr — allein der goldene Schuss zählte. Und die vielen Gratulanten zeigten, dass dem jungen Paar die Sympathien des Schützenvolkes gehörten.



Obwohl Hans-Jürgen Severin (l.) schon die Königskette an ihn weitergegeben hat, kann Peter Gerdts sein Glück noch nicht fassen: Er regiert mit Silke Goesmann in Allagen. Foto: Löbbert